

KATA PENGANTAR

Segala puji dan syukur penulis panjatkan kepada Allah Subhanahu wa Ta'ala karena atas rahmat dan anugerah-Nyalah penulis dapat menyelesaikan penelitian skripsi ini yang berjudul "*Evaluasi Program Pelatihan Kepemimpinan Universitas Negeri Jakarta 2018*". Skripsi ini merupakan salah satu langkah yang harus ditempuh agar penulis dapat meraih gelar Sarjana Pendidikan.

Rasa bersyukur dan terima kasih tidak lupa penulis ucapkan kepada Ayah dan Ibu yang senantiasa menunjukkan kasih sayang dan perhatiannya. Terima kasih juga kepada kakak yang tidak mengeluh dalam membantu penulis salah satunya bantuan berkenaan dengan skripsi ini. Terima kasih juga penulis ucapkan kepada Raafi Bimo Satrio dan Fadhila Trifani, kedua teman penulis yang begitu dekat dan terus menyebarkan atmosfer pertemanan yang positif, insyaa Allah.

Serta tidak lupa terima kasih juga penulis ucapkan kepada Ibu Dr. Sofia Hartati, M.Si selaku Dekan Fakultas Ilmu Pendidikan, Bapak Dr. Anan Sutisna, M.Pd selaku Wakil Dekan I Fakultas Ilmu Pendidikan, Bapak Dr. Khaerudin, M.Pd dan Bapak Drs. Mulyadi, M.Pd selaku dosen pembimbing yang telah meluangkan waktu, tenaga, dan pikirannya untuk membimbing penulis dalam penelitian dan penulisan skripsi ini. Terakhir penulis ucapkan terima kasih kepada Ibu Dra. Suprayekti yang telah bersedia meluangkan waktu, tenaga, dan pikirannya dalam memberikan penilaian validasi instrumen dalam penelitian ini, dan yang terakhir namun tak kalah pentingnya terima kasih penulis ucapkan kepada Badan Eksekutif Mahasiswa (BEM) UNJ periode 2018 yang telah mengizinkan penulis untuk mengadakan penelitian di sana.

Penulis menyadari betul bahwa penelitian dan penulisan skripsi ini jauh dari kesempurnaan, serta banyak kekurangan. Oleh karena itu, penulis bersifat terbuka atas segala masukan, kritik, dan saran dari pihak manapun. Semoga dengan masukan tersebut dapat menjadi sarana belajar bagi penulis untuk masa mendatang, insyaa Allah. Terima kasih.

Kemayoran, Jakarta, Januari 2020

